

Wie jedes Jahr gab es wieder eine Valentinstags-Aktion der SV. Jede Menge bunte Rosen wurden an unsere Schülerinnen und Schüler verteilt.

Genauso wie die Rosen sind auch Beziehungen und Freundschaften bunt und vielfältig. Dieses Jahr am Valentinstag möchten wir besonders darauf aufmerksam machen. Alle Interessierten und Neugierigen finden ab sofort in den Jahrgangsbereichen an den Pinnwänden bunte Flyer mit einem QR-Code zum Abscannen. Hier findet ihr Informationen und Websites und habt sogar die Möglichkeit, selbst aktiv zu werden.

Den Flyer gibt es [HIER](#) zum Download



 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=589&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)